

グループホーム ハートケアライフ八軒運営推進会議議事録

<平成23年度 第6回運営推進会議>

[日時] 平成24年 2月 21日(火) 13:30~14:30

[会場] GHハートケアライフ八軒 2F 居間・食堂スペースにて実施

[出席者] 8名

- 地域住民の代表
 - 宮 嶋 保 (西八軒町内会の方)
 - 川 井 久美子 (地区民生委員)
- 西区第一地域包括支援センター
急用のため、欠席。
- ご家族
 - 大 関 裕 子(2F入居者家族)
- グループホーム運営事業所
 - 三 浦 浩 美(代表者)
 - 一 條 英 子(1F管理者)
 - 増 川 美佐子(1F職員)
 - 神 原 陽 子(2F管理者)
 - 高 橋 昌 隆(2F計画作成担当者)

[会議内容]

1、町内会の高齢者の現状について

地区民生委員 川 井 久美子 様

西八軒町内会の会員は、540世帯です。ここを2人の民生委員で担当しており、私の担当は、八軒5条西3丁目と西4丁目です。このエリアには、53名の独居の方がいます。高齢者夫婦については、区役所からの情報がないので把握しきれいていません。

この地区は、町内会の加入率が高く、85%です。アパートの住民以外は殆ど加入して下さり、昔ながらの近所付き合いがあります。施設についても、このホームのように町内会との交流もあるので把握できています。この町内会は、長年住んでおられる方が協力的であり、地域力があります。大変良い町内会だと自負しています。

障害者の方が、餓死されたケースなどニュースにありましたが、区役所から障害者世帯も見守ってほしいという希望があり、民生委員の仕事の量も増えています。

2、質疑応答

大関様から、「高齢者とは、65歳以上ですか?」と質問があり、川井様より、65歳では

皆様お元気なので、再度訪問するのは70歳以上の方にしていること、訪問対象を70歳以上にしてはどうかと民生委員から提案したが、アンケートの結果、やはり65歳から独居の方の見守りが必要とのことであったと話がありました。

宮島様から、民生委員の定例会は？との質問に、月1回とのお答えがありました。また、訪問している中で最高齢は？との質問に、88歳と90歳のご夫婦で区役所から依頼があり伺っていること、昨年74歳の方が倒れて、3日間誰にも気づかれずにいたがたまたま自分が訪問し、名前を呼ぶと反応があり一命をとり止めて、救急隊員からも「川井さんのお陰です。」と言われて涙が出たなど民生委員としての活動に関する経験をお話下さいました。「この施設は、誰かの目があるので幸せだと思う。民生委員として動いていると、近所の方から気になることがあると連絡をいただけるのも大変良い。」と感想を述べられました。

3、グループホームにおける前回以降の行事实施状況と今後の予定

1階・2階それぞれ報告をしました。合同行事としては、12月22日冬至で南瓜お汁粉とゆず湯、12月24日ひよっとこ会を招いてクリスマスパーティ、1月2日手形と書き初め、2月3日節分豆まき、2月8日雪まつり見物、今後は、2月末、3月末と八軒小のミニ児童館児童のホーム訪問、2階行事としては1月4日初釜、2月26日「津軽三味線コンサート」、日常のレクとして、毎週1回「百人一首」、毎週日曜日「麻雀」、月1回「書道の日」を実施していることを紹介しました。

宮島様から、「年間行事予定表」があれば、参考までにいただきたいとご希望があり、お渡ししました。ホーム側から、麻雀は宮島様がボランティアで既に協力していただいておりますが、入居者で囲碁が好きな方もいるので、囲碁で来てくれる方はいないか相談したところ、川井様から「心掛けておきます。」とお答えがありました。

4、運営推進会議の次回開催予定

次回開催を、平成24年4月17日(火)と予定しました。

5、総括

代表の三浦から、昨日2月20日、札幌市の監査があり、無事終了したことを報告しました。運営推進会議の内容も良いと評価されたことについても報告し、皆様のご協力に感謝して会議を終了しました。

以上